

Fabien Causeur absent huit semaines

Pro A. L'arrière-meneur de Cholet-Basket va subir trois infiltrations les prochaines semaines pour soigner sa blessure au pied.

Le public de la Meilleraie va-t-il revoir jouer Fabien Causeur d'ici la fin de saison ? Rien n'est moins sûr. L'arrière-meneur de Cholet-Basket commence aujourd'hui une série de trois infiltrations, pour soigner son aponévrosite de la voûte plantaire.

« Il va avoir une première infiltration demain (aujourd'hui). Puis une deuxième dans trois semaines. Et encore une troisième trois semaines plus tard », explique Erman Kunter. Ajouter à cela deux semaines pour voir si la blessure a guéri, et nous voilà rendu... à la mi-avril.

Si le scénario se révèle vraiment catastrophique, et que le joueur souffre toujours après ces soins, une opération sera nécessaire. Sa saison sera terminée. La version optimiste, elle, permettrait un retour du Breton pour les playoffs. S'il est effectivement remis au mois d'avril, il devrait toutefois se remettre à niveau physiquement, lui qui est absent depuis novembre. Cela ne se fera pas en un jour. Mais on peut estimer qu'il serait d'aplomb un mois après. Soit pour les playoffs. C'est tout le mal qu'on lui souhaite.

Ch. R.

Erman Kunter : « Peu de solutions. »
L'absence prolongée de Fabien Causeur, au lendemain de la déception à la Semaine des As, pourrait



Archives Geroges Missnager

Fabien Causeur en civil (aux côtés de son président, Patrick Chiron). Une image qu'on va revoir encore quelques semaines à la Meilleraie.

faire bouger Cholet-Basket. Mais son entraîneur, Erman Kunter, dit n'avoir « pas beaucoup de solutions pour le moment. Mais on réfléchit. » A suivre, donc.

Randal Falker et Luca Vébobe reprennent cette semaine. Les deux intérieurs souffrent d'une entorse de la cheville. Luc-Arthur Vébobe devait participer, « en douceur » dicit Erman Kunter, à l'entraînement d'hier soir. Randal Falker doit attendre les séances de mercredi pour faire sa réapparition sur le parquet de la Meilleraie.

A Cholet, la guérison de Fabien Causeur prendra du temps

PAGES SPORT

Le Courier de l'Ouest – Mercredi 16 février 2011

Causeur arrêté de 6 semaines à... 6 mois

Fabien Causeur, qui souffre depuis le 11 novembre d'une aponévrosite à la voûte plantaire, a subi hier une première infiltration. La deuxième aura lieu dans trois semaines, avant une éventuelle troisième, voire une opération.

Fabien Causeur jouera-t-il avec Cholet Basket cette saison ? Bien malin qui pourrait répondre aujourd'hui à cette question. D'ailleurs, Erman Kunter, l'entraîneur choletais, ne s'y risque pas. « *Fabien vient de subir sa première infiltration. Maintenant, il doit respecter*

trois semaines de repos. Puis, il aura une deuxième infiltration avec trois semaines de repos supplémentaires. Et dans six semaines, le staff médical jugera s'il a besoin ou non d'une troisième infiltration... », détaille Kunter. Tout cela pour attendre le seul verdict qui compte : la lésion constatée au niveau de sa voûte plantaire sera-t-elle cicatrisée. « *Si c'est le cas, tant mieux, il pourrait rejouer, conclut le coach de CB. Sinon, Fabien devra se faire opérer.* » Et qui dit opération au laser dit au bas mot six mois d'arrêt. Donc fin de saison. A suivre.

T. B.

Le Courier de l'Ouest – Mercredi 16 février 2011

Cholet : Causeur pas rétabli

Cholet devra se passer de Fabien Causeur, « out » depuis octobre (aponévrosite de la voûte plantaire), au minimum jusqu'à mi-avril. L'arrière international doit subir encore trois infiltrations. William Gradit, engagé comme pigiste médical, pourrait être prolongé.

■ CHOLET : CAUSEUR INFILTRÉ. – Fabien Causeur a reçu hier une infiltration destinée à améliorer l'état de sa voûte plantaire. D'ici à quinze jours, le corps médical vérifiera les effets de ce traitement et procédera sans doute à une seconde piqûre du même type. L'international risque de ne pas rejouer cette saison même si un petit espoir de le voir en play-offs demeure. Les duettistes de la peinture choletaise Randal Falker et Luc-Arthur Véboobe pourraient, eux, reprendre l'entraînement prochainement. Sans doute dès demain pour Falker (cheville touchée lors des As) et plus tard pour Véboobe, avec une petite chance pour le premier nommé de s'aligner face à Vichy samedi. – P.-M. B.